
证券代码：600177                                     证券简称：雅戈尔 

雅戈尔时尚股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：202505003 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动  

□现场参观            □其他（电话会议） 

参与单位名

称及人员 

线上参与公司 2024 年度暨 2025 年第一季度业绩说明会的全体

投资者 

时间 2025 年 5月 16日（星期五）10:00-11:30 

地点 上海证券交易所上证路演中心 

上市公司接

待人员姓名

及职务 

李如成先生  董事长 

李寒穷女士  副董事长兼总裁 

邱  妘女士  独立董事 

朱  吉先生  财务总监 

冯  隽女士  董事会秘书 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

交流内容主要如下： 

1、行业以后的发展前景怎样？ 

长期来看，时尚行业将得到良好的发展，但是消费降级带

来压力。 

2、公司本期盈利水平如何？ 

公司一季度报已经发布，可以关注，谢谢！ 

3、你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如

何？ 

长期来看，时尚行业将有良好的发展，但是消费降级给经

济带来压力。 

4、请问李总，今年商务会馆开店有没有计划？ 

今年将新开几家，敬请期待！ 

5、公司之后的盈利有什么增长点？ 

公司正在努力打造商务会馆，并择机收购时尚品牌，有良

好的发展基础。 

6、李总，您好！我想了解一下 HELLY HANSEN 的经营

情况？ 

HELLY HANSEN 品牌受益于户外、运动的高景气度，发

展趋势良好。 

7、今年李总是否会继续增持？ 

2025 年的增持计划已经完成。 

8、财务总监您好！2025 年第一季度，公司服务业务的毛利

率同比减少了 1.88 个百分点，主要有哪些因素影响？ 

主要还是因为市场内卷，公司整体折扣率有所下降。 



9、李总，想了解一下收购 BONPOINT 品牌的原因和未来

规划？ 

BONPOINT是一个历史悠久且独一无二的法国奢侈童装品

牌，标志着公司正式进入童装、国际与奢侈品领域，开启全球

化布局。 

10、李总，除了面积更大以外，商务会馆和普通店铺有什

么区别？ 

商务会馆除了主品牌雅戈尔外，还有 MAYOR、HART 

MARX、HANP 等多品牌，能够为消费者提供更多选择。同时，

商务会馆更好地展示品牌形象，拓展消费群体，提升消费体验。 

11、朱总，我看到一季度报告中提到时尚板块的净利润受

成本、费用增加的影响，同比下降 32.70%，具体是哪些成本和

费用？是否会采取一些费用管控措施？ 

主要是最近两年渠道拓展量比较大，装修、渠道优化等投

入性费用增加，针对此情况，公司进一步加强预算管理，以及

加强总对总商务合作。 

附件清单 无 

日期 2025 年 5月 20日 

备注 

公司与投资者进行了充分的沟通交流，并严格按照有关制度规

定，保证信息披露的真实、准确、完整、及时、公平，没有出现

未公开重大信息泄露等情况。 

 


